

Flughafen Wien eröffnet hochmodernes Gesundheitszentrum mit TOP-Privatmedizin: Facharztleistungen zum Kassentarif, Facharzttermine innerhalb einer Woche und Premium-Vorsorgeuntersuchung

Medizinische Versorgung und Facharztleistungen für die gesamte Flughafen-Region bietet ab heute das neue Health Center Vienna Airport: Auf über 1.200 m² stellt das hochmoderne Facharztzentrum vielfältige medizinische Leistungen aus den verschiedensten Fachgebieten im Rahmen einer Mitgliedschaft für Standort-Beschäftigte und BewohnerInnen aus den Nachbargemeinden zur Verfügung. Mitgliedern werden dabei Facharzttermine binnen einer Woche zu Kassentarifen garantiert. Das neue Health Center Vienna Airport im Office Park 3 wurde heute offiziell von Johanna Mikl-Leitner, Landeshauptfrau von Niederösterreich und Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG eröffnet.

„Das neue Health Center Vienna Airport ist eine in der Form neuartige und alle klassischen medizinischen Fachrichtungen abdeckende Gesundheitseinrichtung für die gesamte Flughafen-Region. Über 22.500 MitarbeiterInnen am Standort profitieren von der innovativen Serviceeinrichtung, die ab sofort das Dienstleistungsangebot in der Airport City ergänzt.“ so Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG. Das neue Gesundheitszentrum bietet den 230 Unternehmen am Standort die Möglichkeit die betriebliche Gesundheit ihrer MitarbeiterInnen zu stützen und steht außerdem der gesamten Flughafen-Region, sowie allen Interessierten zur Verfügung.

„Der Flughafen Wien ist als einer der größten Leitbetriebe in Niederösterreich unverzichtbarer Jobmotor für die gesamte Ostregion und Arbeitsplatz für über 22.500 Beschäftigte in 230 verschiedenen Unternehmen. Ein Health Center mit umfassendem medizinischem Leistungsangebot direkt am Standort zu eröffnen ist eine großartige Maßnahme um die betriebliche Gesundheitsvorsorge der Beschäftigten aller Unternehmen zu unterstützen. Immerhin trägt die Gesundheit und Zufriedenheit der Beschäftigten wesentlich zum Erfolg jedes Unternehmens bei.“ ergänzt Johanna Mikl-Leitner, Landeshauptfrau von Niederösterreich.

Umfangreiche Gesundheitsleistungen auf 1.200 m²

Zu finden ist das neue Health Center Vienna Airport im 4. Stock des Office Park 3. Auf insgesamt 1.200 m² werden fachärztliche Dienstleistungen mit kurzen Wartezeiten sowie schnellen und unkomplizierten Terminvergaben angeboten. Das Spektrum umfasst neben Allgemeinmedizin auch die Fachgebiete Innere Medizin (Kardiologie), Augenheilkunde, Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Dermatologie & Ästhetische Medizin, Gynäkologie und Orthopädie. Physiotherapie, Diätologie, Heilmassage, Kosmetik und Aromatherapie ergänzen das Leistungsspektrum. Um bestmögliche medizinische Versorgung zu gewährleisten, kümmern sich qualifizierte Spezialisten in angenehmer Atmosphäre um Kunden im Gesundheitszentrum. Ausgestattet ist das Health Center Vienna Airport mit hochwertigen medizinischen Geräten und modernster IT-Technologie.

Mitgliedschaft ermöglicht Facharzttermine binnen einer Woche zum Kassentarif

Die umfassende medizinische Leistung im Health Center Vienna Airport steht Kunden aller Altersgruppen und in der gesamten Region im Rahmen einer Mitgliedschaft zur Verfügung. Mitglieder profitieren dabei von umfassender medizinischer Leistung durch Fachärzte, kurzen Wartezeiten auf Termine und allen Leistungen zum Kassentarif. Eine Mitgliedschaft kann für € 24,- pro Monat abgeschlossen werden. Weitere Informationen zum Gesundheitszentrum gibt es unter www.healthcenterairport.com.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien  [PeterKleemannVIE](https://twitter.com/PeterKleemannVIE)